

**ANALISA STRATEGI PENGEMBANGAN KOPERASI  
KARYAWAN MEDIA GROUP DALAM MENINGKATKAN  
SHU**

**AMIRA YASMIN ZAYYAN**

**8105163461**



*Mencerdaskan dan  
Memartabatkan Bangsa*

Skripsi ini disusun untuk memenuhi salah satu persyaratan memperoleh Gelar Sarjana Pendidikan pada Fakultas Ekonomi Universitas Negeri Jakarta

**PROGRAM STUDI S1 PENDIDIKAN EKONOMI**

**FAKULTAS EKONOMI**

**UNIVERSITAS NEGERI JAKARTA**

**2023**

**ANALYSIS OF MEDIA GROUP EMPLOYEE COOPERATIVE  
DEVELOPMENT STRATEGY IN IMPROVING SHU**

**AMIRA YASMIN ZAYYAN**

**8105163461**



*Mencerdaskan dan  
Memartabatkan Bangsa*

**This Thesis is Written as a Qualification to Get an Education Bachelor Degree in  
Faculty of Economics, State University of Jakarta**

**ECONOMIC EDUCATION STUDY PROGRAM**

**FACULTY OF ECONOMIC**

**STATE UNIVERSITY OF JAKARTA**

**2023**

## **ABSTRAK**

**Amira Yasmin Zayyan, 8105163461. Analisa Strategi Pengembangan Koperasi Karyawan Media Group dalam Meningkatkan SHU. Pendidikan Ekonomi. Fakultas Ekonomi. Universitas Negeri Jakarta, 2023.**

Penelitian dilakukan di Koperasi Karyawan Media Group (KOKARMINDO) yang berlokasi di Jakarta Barat ini menggunakan metode penelitian lapangan (*field research*) yang berbentuk deskriptif kualitatif. Serta analisis SWOT berupa analisis deskriptif dan Matrik SWOT. Teknik pengumpulan data dalam penelitian ini adalah wawancara dan kepustakaan serta populasinya adalah pengurus koperasi Kokarmindo dan sebagai pembanding juga melakukan wawancara terhadap pengurus beberapa koperasi karyawan lain, atas keadaan yang berlaku di koperasi tersebut. Serta analisis SWOT berupa analisis deskriptif dan Matrik SWOT. Hasil dari penelitian ini adalah strategi yang digunakan sudah sesuai dengan yang seharusnya yaitu mendapatkan pendapatan melalui anggota itu sendiri dan bekerjasama dengan pihak luar serta kebijakan dan operasional yang diambil pengurus berdasarkan rencana dan tujuan yang sudah ditetapkan melalui Rapat Anggota Tahunan (RAT) dengan adanya aturan dan Standar Operasional Prosedur (SOP).

**Kata Kunci :** Strategi Pengembangan Koperasi Dalam Meningkatkan SHU

## **ABSTRACT**

**Amira Yasmin Zayyan, 8105163461. Analysis of Media Group Employee Cooperative Development Strategy in Increasing SHU. Economic Education. Faculty of Economics. Jakarta State University, 2023.**

The research was conducted at the Media Group Employee Cooperative (KOKARMINDO), located in West Jakarta, using a field research method in the form of a qualitative, descriptive analysis. as well as SWOT analysis in the form of descriptive analysis and a SWOT matrix. Data collection techniques in this study were interviews and literature, and the population was the management of the Kokarmindo cooperative; as a comparison, we also conducted interviews with the management of several other employee cooperatives regarding the conditions that prevailed in the cooperative. as well as SWOT analysis in the form of descriptive analysis and a SWOT matrix. The results of this study show that the strategy used is in accordance with what it should be, namely, earning income through the members themselves and collaborating with outsiders, as well as policies and operations taken by the management based on plans and objectives that have been set through the Annual Member Meeting (RAT) with the rules and Standard Operating Procedure (SOP).

**Keywords:** Cooperative Development Strategy for Increasing SHU

## LEMBAR PENGESAHAN SKRIPSI

Penanggung Jawab  
Dekan Fakultas Ekonomi

# Prof. Dr. Ari Saptono, SE., M.Pd  
NIP. 197207152001121001

No	Nama	Tanda Tangan	Tanggal
1	<u>Prof. Dr. Siti Nurjanah, SE, M.Si</u> NIP. 197201141998022001 (Ketua Penguji)		17 Januari 2023
2	<u>Prof. Dr. Rd. Tuty Sariwulan, M.Si</u> NIP. 195807221986032001 (Penguji 1)		18 Januari 2023
3	<u>Dr. Suparno, M.Pd</u> NIP. 197908282014041001 (Penguji 2)		18 Januari 2023
4	<u>Prof. Dr. Sri Indah Nikensari, SE, M.SE</u> NIP. 196208091990032001 (Pembimbing 1)		20 Desember 2022
5	<u>Aditya Pratama, S.Pd, M.Pd</u> NIP. 198903242019031009 (Pembimbing 2)		20 Desember 2022

Nama : Amira Yasmin Zayyan  
No. Registrasi : 8105163461  
Program Studi : Pendidikan Ekonomi  
Tanggal Lulus : 5 Desember 2022

Catatan : - diketik dengan huruf times new roman ukuran 12  
- dibuat rangkap lima tanda tangan asli dengan bolpoint warna biru

## PERNYATAAN ORISINALITAS

Dengan ini saya menyatakan bahwa:

1. Skripsi ini ialah karya asli dan belum pernah digunakan untuk mendapatkan gelar sarjana, baik di Universitas Negeri Jakarta maupun Perguruan Tinggi lain.
2. Skripsi belum dipublikasikan, kecuali secara tertulis dengan jelas dicantumkan sebagai acuan dalam naskah dengan disebutkan nama pengarang dan dicantumkan dalam daftar pustaka.
3. Pernyataan ini dibuat dengan sungguh-sungguh, apabila dikemudian hari terdapat penyimpangan dan ketidakbenaran, maka saya bersedia menerima sanksi akademik berupa pencabutan gelar yang telah diperoleh, serta sanksi lainnya sesuai dengan norma yang berlaku di Universitas Negeri Jakarta.

Jakarta, 11 Januari 2023

Yang membuat pernyataan



Amira Yasmin Zayyan

No.Reg. 8105163461

## **Kata Pengantar**

Segala puji dan syukur kehadirat Allah SWT yang telah memberikan rahmat dan karunia-Nya sehingga peneliti bisa menyelesaikan skripsi dengan judul “Analisa Strategi Pengembangan Koperasi Karyawan Media Group Dalam Meningkatkan SHU”. Penelitian ini disusun sebagai salah satu persyaratan untuk mendapatkan gelar Sarjana Pendidikan pada Fakultas Ekonomi di Universitas Negeri Jakarta. Dalam kesempatan kali ini, peneliti ingin mengucapkan terima kasih kepada pihak-pihak yang telah membantu sehingga skripsi ini dapat tersusun dengan baik. Pihak-pihak yang telah membantu, yaitu:

1. Prof. Dr. Ari Saptono, SE., M.Pd selaku Dekan Fakultas Ekonomi Universitas Negeri Jakarta.
2. Prof. Dr. Sri Indah Nikensari, SE., M.SE selaku Koordinator Program Studi Pendidikan Ekonomi dan Dosen Pembimbing I atas waktu yang telah diberikan untuk membimbing dan memberikan saran dengan penuh perhatian dan kesabaran kepada peneliti sampai akhir penyusunan skripsi.
3. Aditya Pratama, S.Pd., M.Pd selaku Dosen Pembimbing II atas waktu yang telah diberikan untuk membimbing dan memberikan saran dengan penuh perhatian dan kesabaran kepada peneliti sampai akhir penyusunan skripsi.
4. Orang tua, keluarga dan teman-teman yang selalu memberikan dukungan kepada peneliti dalam penyusunan skripsi.

Peneliti menyadari bahwa penelitian ini masih terdapat banyak kekurangan. Oleh karena itu, peneliti mengharapkan adanya kritik dan saran yang membangun dari berbagai pihak. Semoga penelitian ini dapat memberikan manfaat dan sumbangan bagi perkembangan pengetahuan.

Jakarta, 11 Januari 2023

Amira Yasmin Zayyan



KEMENTERIAN PENDIDIKAN DAN KEBUDAYAAN  
UNIVERSITAS NEGERI JAKARTA  
UPT PERPUSTAKAAN

Jalan Rawamangun Muka Jakarta 13220  
Telepon/Faksimili: 021-4894221  
Laman: [lib.unj.ac.id](http://lib.unj.ac.id)

**LEMBAR PERNYATAAN PERSETUJUAN PUBLIKASI  
KARYA ILMIAH UNTUK KEPENTINGAN AKADEMIS**

Sebagai sivitas akademika Universitas Negeri Jakarta, yang bertanda tangan di bawah ini, saya:

Nama : Amira Yasmin Zayyan  
NIM : 8105163461  
Fakultas/Prodi : Ekonomi / Pendidikan Ekonomi  
Alamat email : amirazoel15@gmail.com

Demi pengembangan ilmu pengetahuan, menyetujui untuk memberikan kepada UPT Perpustakaan Universitas Negeri Jakarta, Hak Bebas Royalti Non-Eksklusif atas karya ilmiah:

Skripsi     Tesis     Disertasi     Lain-lain (.....)

yang berjudul :

Analisa Strategi Pengembangan Koperasi Karyawan Media Group Dalam Meningkatkan SHU

Dengan Hak Bebas Royalti Non-Eksklusif ini UPT Perpustakaan Universitas Negeri Jakarta berhak menyimpan, mengalihmediakan, mengelolanya dalam bentuk pangkalan data (*database*), mendistribusikannya, dan menampilkan/mempublikasikannya di internet atau media lain secara *fulltext* untuk kepentingan akademis tanpa perlu meminta ijin dari saya selama tetap mencantumkan nama saya sebagai penulis/pencipta dan atau penerbit yang bersangkutan.

Saya bersedia untuk menanggung secara pribadi, tanpa melibatkan pihak Perpustakaan Universitas Negeri Jakarta, segala bentuk tuntutan hukum yang timbul atas pelanggaran Hak Cipta dalam karya ilmiah saya ini.

Demikian pernyataan ini saya buat dengan sebenarnya.

Jakarta, 3 Februari 2023

Penulis

( Amira Yasmin Zayyan )  
nama dan tanda tangan